

I学年だより

NO 24

令和3年9月1日(水)

I年学年主任

水野 喜代治

夢の宅配便

夏休み終了！緊急事態宣言の中、学校がスタート！

夏休みが終了して、学校がスタートしました。しかし、新型コロナウイルスの感染拡大が止まらず、緊急事態宣言が再び出されました。神奈川県では3回目の緊急事態宣言ですが、今回の緊急事態宣言は、今までとは状況が異なると思います。昨日（31日）までのここ一週間の小田原市内の一ヶ月あたりの新規感染者数は下の通りです。

25日(水)	26日(木)	27日(金)	28日(土)	29日(日)	30日(月)	31日(火)	合計
57人	47人	51人	28人	20人	13人	30人	246人

この表から1週間で約250人以上の感染者が小田原市内で確認されていることがわかります。31日を見てみると、30人の感染者のうち10代以下が11人を占めています。約3分の1です。このことから、感染が10代以下の小学生や中学生に広がっていることがわかります。また、1日あたり平均で約35人の感染者が出ていることがわかります。感染者には家族がいますので、単純計算で家族が4人とすれば、35人×4で140人の人が直接新型コロナウイルスの脅威に触れることになります。100日で1,4000人となります。

今回の非常事態宣言はこのように、もう自分の身内の健康が脅かされる状況となりました。なんとしても、一人一人の意識を高めて感染拡大防止をしていく必要があります。みんなで次のことを守っていきましょう。

- 登校する前に、必ず正確に体温を計測し、37.5°以上の熱があるときは、登校を控える。
また、体温を記入するカードには、必ず保護者にサインをしてもらいましょう。
- マスクは食事以外は必ず着用し外さないこと。
- 教室を移動するときは、必ず手指消毒をおこなう。
- 教室の電気はつけたままにしておく（スイッチを多くの人が触るのを防ぐため）
- 給食の時間はマスクを外すので、食事中は私語をしない。

朝練を含め部活動は停止です

部活動は、停止しています。朝は、8:00に昇降口を開けます。8:00より前には校舎に入る事はできません。昇降口で健康観察カードを櫻井先生または水野に見せてください。体調の状況や発熱があるかを、チェックします。チェックを受けてから教室に移動してください。

給食は6日（月）から

今週は、給食がありませんが、来週の月曜日（6日）から給食が開始されます。緊急事態宣言が出されている10日の金曜日まで、授業は半日です。40分授業で5校時まで行って給食を食べて下校します。事前に給食を止めた生徒は、給食を食べずに下校します。

「事前に給食を止める連絡をしていないのですが、今から給食を食べずに下校することはできますか？」という質問がありました。もう、給食を切ることは間に合いませんが、給食を食べずに下校することはできます。給食を食べずに下校することを希望する生徒は、学校に電話していただくか生徒手帳にその旨を書いて提出してください。よろしくお願いします。

きよたんの詩

9月のお花を廊下に生けました

遅咲き

白百合

水盤

秋風
ふわ

夏を惜しむ

秋田治

